

[OL : Aulas évincé](#)[Tournoi des 6 Nations](#)[Résultats et classements](#)[ASSE](#)[Tassin-la-Demi-Lune](#)

Tassin Parapente : 30 ans de sensations fortes

Créé il y a une trentaine d'années, le club de parapente de Tassin-la-Demi-Lune est ouvert à tous les amateurs de sensations fortes.

Le Progrès - Hier à 19:54 - Temps de lecture : 2 min



Entraînement et répétition dans le gymnase des Croisettes. Photo fournie par le club

Il est un club tassilunois discret, sans bruit mais qui mérite que l'on s'y arrête. Que ceux qui aiment les sensations fortes lui soient reconnaissants car son nom même leur en donne des sueurs : Tassin Parapente.

« Voler au gré du vent comme un planeur »

Franck Dumay, le président de cette association nous donne les clés de cette passion, celle de voler comme Icare : « Ce club a été créé il y a maintenant 30 ans par des commerçants de la ville. C'était le début d'un sport qui consistait à simplement se lancer et descendre en parachute du haut d'un pic montagneux. Le matériel a bien évolué depuis et maintenant on peut décoller et voler au gré du vent comme un planeur sur de longues distances. Chercher les courants ascendants, prendre de l'altitude, évoluer, c'est aussi pour nous la recherche des sensations fortes. »

Des sorties en groupe

Ces amateurs de sensations fortes font souvent des sorties en groupe notamment sur le lieu mythique des parapentistes de Saint-Hilaire-du-Touvet, près de Grenoble. Le président nous indique bien que son association n'est pas une école de parapente, n'ayant pas les structures pour apprendre aux novices, mais parce qu'affiliée à la fédération de vol libre, nombre de ses membres peuvent permettre aux débutants de s'améliorer grâce à la leur formation d'accompagnants et d'encadrants. Et de nous préciser : « La force du parapente, c'est, qu'après formation en école spécialisée, on peut très bien voler en solo en quelques jours de complément de formation et vivre ainsi une passion enivrante. »

Gonfler la voile, décoller, rechercher les courants, avoir une bonne connaissance de l'aérologie, telles sont les caractéristiques de ce sport.

Tassin Parapente, espace Leclerc, 27 rue du Général-Leclerc, Tassin-la-Demi-Lune. Franck Dumay, président, au 06.71.71.07.42.
